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INDICAÇÃO N° /2025. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA DO ESTADO 
DO ESPÍRITO SANTO 

 
O Vereador signatário, no uso de suas prerrogativas regimentais, requer a Vossa Excelência, nos 

termos do artigo 94, inciso lll e artigo 106, inciso IX do Regimento Interno, que seja encaminhado 

ao Exmo. Sr. Prefeito do Município de Cariacica, para que determine ao órgão competente 

providência para o que segue:  

INDICAR AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAÇÃO DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE BEM-ESTAR ANIMAL, BEM COMO A INSTITUIÇÃO DO FUNDO 

MUNICIPAL DE BEM-ESTAR ANIMAL, COM O OBJETIVO DE DESENVOLVER E 

FOMENTAR POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS À PROTEÇÃO, DEFESA E BEM-

ESTAR DOS ANIMAIS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CARIACICA.  

JUSTIFICATIVA 

O bem-estar animal é um tema de crescente relevância social e política, refletindo a evolução da 

consciência coletiva sobre a necessidade de respeito e proteção aos animais, tanto domésticos quanto 

silvestres. Nesse contexto, é urgente e necessário que o Município de Cariacica crie mecanismos 

permanentes de gestão, participação social e financiamento de políticas públicas voltadas à causa animal. 

 

A criação do Conselho Municipal de Bem-Estar Animal permitirá o estabelecimento de um espaço 

democrático e participativo, com a presença de representantes da sociedade civil, ONGs, protetores 

independentes, médicos-veterinários e órgãos públicos. O Conselho terá como função acompanhar, 

propor, fiscalizar e avaliar as políticas públicas de proteção animal no município. 

Já o Fundo Municipal de Bem-Estar Animal deverá funcionar como instrumento de captação e destinação 

de recursos financeiros para programas e ações voltados à causa animal, como campanhas de vacinação, 

castração, adoção responsável, combate aos maus-tratos e manutenção de abrigos. A adoção dessas 

medidas representa um avanço importante na estruturação da política pública de proteção animal em 

Cariacica, garantindo mais eficiência, transparência e continuidade às ações desenvolvidas no setor. 

 
Externamos os nossos protestos de elevada estima e consideração a V.Exª. 
                             
 Plenário Vicente Santório Fantini, 03 de junho de 2025. 
 
 

JOCEMIR DA ENFERMAGEM 
VEREADOR 
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